



Vêtements "égarés"

publié le 09/12/2014

Des blousons et manteaux sont quotidiennement délaissés par leurs jeunes propriétaires au sein du collège.

A l'occasion de votre visite dans l'établissement pour la remise des bulletins, pensez à jeter un œil sur les vêtements qui sont exposés au rez-de-chaussé du bloc scolaire.

Peut-être retrouverez vous des tenues que vous pensiez égarées.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.